

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan, dapat disimpulkan bahwa:

1. Nilai-nilai pembelajaran Islam ala Rasulullah SAW dalam kitab *Ar-Rasul Al-Mu'allim Wa Asalibuhu fi At-Ta'lim* meliputi pembelajaran Rasulullah SAW dengan metode berdiskusi dan tanya jawab, pembelajaran Rasulullah SAW dengan metode berdiskusi dan berpikir logis, pembelajaran Rasulullah SAW dengan Analogi dan perumpamaan, Pembelajaran Rasulullah SAW dengan memberi nasihat, pembelajaran Rasulullah SAW dengan keteladanan.
2. Pembelajaran yang diterapkan oleh Rasulullah SAW kepada para sahabat masih relevan dilakukan dalam pembelajaran Islam dewasa ini. pendidik mampu menyesuaikan cara yang digunakan oleh Rasulullah SAW dengan materi ajar, tujuan pembelajaran, karakter peserta didik, situasi di dalam kelas, fasilitas, kelebihan dan kekurangan metode pengajaran. Dan yang harus diketahui bahwa tidak ada metode yang paling ideal, karena setiap metode pengajaran memiliki kelebihan, kekurangan dan karakteristiknya masing-masing. Oleh sebab itu, dalam proses pembelajaran, pendidiklah yang paling paham metode mana yang tepat dan sesuai dengan siswanya.

B. Saran-Saran

Peneliti berharap dengan adanya penelitian ini dapat memberikan referensi baru khususnya dalam pembelajaran islam. Selain itu peneliti juga menyadari bahwa dalam penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan, untuk itu peneliti mohon maaf apabila terdapat hal yang belum lengkap atau belum peneliti cantumkan. Peneliti akan sangat bersyukur dan sangat berterimakasih apabila penelitian ini dapat bermanfaat dan menjadi rujukan dalam hal yang berhubungan dengan pembelajaran islam. Kritik maupun masukan dari

para pembaca sangat peneliti harapkan agar peneliti dapat mengembangkan kualitas penelitian.

Di bawah ini merupakan hal-hal yang peneliti sarankan adalah sebagai berikut:

1. Bagi pendidik

Pendidik hendaknya melakukan metode pembelajaran islam yang dilakukan oleh Rasulullah SAW. Rasulullah SAW merupakan sosok yang pantas dijadikan teladan dalam pengajaran dan cara mengajar beliau yang memadai juga petut untuk ditiru. Rasulullah mampu menciptakan generasi yang penuh keilmuan dan lingkungan yang sangat mendukung. Sehingga tujuan pendidikan dapat tercapai serta memberikan pengaruh yang positif bagi lingkungan sekitar. Oleh sebab itu pendidik hendaknya meneladani cara mengajar Rasulullah SAW.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian kali ini hanya membahas mengenai bagaimana cara mengajar yang dilakukan oleh Rasulullah SAW dengan para sahabat. Oleh sebab itu, bagi peneliti selanjutnya yang membahas mengenai masalah yang sama sebaiknya mampu mengembangkan pembahasan yang lebih luas lagi sehingga lebih komperhensif.